

CONVOCATORIA PARA PRESENTACIÓN DE TRABAJOS LIBRES
1er Encuentro Latinvets "Dr. Roberto Aguilar Fisher"
Octubre 24-27, 2022
UPAEP-Puebla



Fechas:

Fecha límite para recepción de resúmenes: Agosto 31, 2022 23:00 horas (hora de la Ciudad de México).

Fecha de notificación para autores: Septiembre 10, 2022.

Lineamientos generales:

El Comité Científico seleccionará un máximo de 12 resúmenes en modalidad de presentación oral para el evento.

Las pláticas deberán de enfocarse en alguno de los 6 ejes temáticos del encuentro:

- **Medicina de Emergencias en Fauna Silvestre y Zoos**
- **Medicina Interna de Fauna Silvestre**
- **Ecología de Enfermedades**
- **One Health y Salud Pública**
- **Anestesia y Analgesia en Fauna Silvestre**
- **Nutrición, Rehabilitación y Conservación de Fauna Silvestre**

Las presentaciones orales tendrán una duración de 13 minutos más 2 minutos para preguntas. **Sin excepción.** Las presentaciones orales se realizarán sólo de manera presencial, por lo que el presentador deberá asistir al evento en la ciudad de Puebla del 24 al 27 de octubre de 2022.

El formato para presentar la plática será PowerPoint y la presentación en USB deberá ser entregada por el ponente al momento de realizar su registro a la conferencia.

FORMATO DE RESÚMENES:

El resumen deberá de ser en formato Word (editable) y contener un máximo de 500 palabras con información relevante, incluyendo resultados y conclusiones. Los resúmenes que indiquen que el diagnóstico del caso o resultados del estudio serán discutidos en la presentación no serán aceptados.

El archivo del resumen deberá de ser nombrado empezando con el apellido e inicial del 1er autor y el título del resumen: Ejemplo: Jimenez F Presión sanguínea en elefantes.

El formato para envío de resúmenes es Times New Roman 12 con márgenes de 1 a 1.5". Utilizar espacio simple y no justificado.

El resumen deberá incluir título en mayúsculas y negritas. El nombre científico de la especie en cuestión deberá ir en letra cursiva (itálica).

Autores: deberá colocarse el nombre y apellido de cada uno de los autores, el nombre del autor a presentar deberá de ir en negritas. También se debe incluir la afiliación de cada autor utilizando superíndice incluyendo nombre de la institución y país, como se muestra a continuación:

Carlos R. Sánchez¹

¹ Oregón Zoo, Estados Unidos de América



Las referencias deberán de aparecer en el texto y listarse al final en orden alfabético en formato Vancouver.

El resumen deberá enviarse a: encuentrolatinvets2020@gmail.com

Los asistentes que presenten sus proyectos en la sesión de trabajos libres recibirán un certificado por su participación como ponentes.

Esperamos la participación de colegas de todo Latinoamérica, por lo que si existe alguna duda en cuanto al formato o la vía para someter un resumen no duden en enviar un correo electrónico a encuentrolatinvets2020@gmail.com.

Nos vemos en Puebla.



COMITÉ ORGANIZADOR 1^{ER} ENCUENTRO LATINVETS

Carlos R. Sánchez Domínguez, DMV, MSc (WAH)
Hugo González, MVZ
Andrés Alejandro Castro Cortés, DVM, MWC

